



新春を走る

元旦マラソンには老若男女合わせて300人が参加、新春の本町通り2.2kmを快走しました。当日はあいにくの雪模様でしたが、新しい年に希望をふくらませながら、全員自己へのベストを尽くし満足感にひたっていました。なお、当日の成績は下段のとおりでした。

ここに希望にあふれた新春を迎えるにあたり、みなさまがたのご福禧とご繁栄を、心からお祈り申しあげます。



新年のごあいさつ

町民の皆さんへ 昨年五十年の新春を迎えられようこそ  
ご申しあげます。 昨年八月巻町長に就任して以来、町民各層の皆さん

## 年頭にあたって

町長 村松次一



ここに希望にあふれた新春を迎えるにあたり、みなさまがほの静寂と繁榮を。心からお祈り申しあげます。

昨年は、計画されたほとんどの事業が解決、あるいは進められ、越年することができました。これもひとつの建設日を。町役場の完工

議長大原政治

つそく利用されておりま  
す。

悟り組む第一年だと考えていいます。

力ま、でも、私事にはこの晩翠の  
ような淡白な人間であります。  
いと、思つて、います。  
幸い、十二月議会で助役  
の選任も決まりました。

私が魅せられたのは、その絵よりも、ひょうひょうとして物にこだわらぬ淡白な人柄でした。

ト 移 事 こ く 。  
す。 者、損得を度外視して町政にとりくむつもりであります。  
私の家には、今はなくな  
った北村晩翠といふ、飲ん  
平の画家の絵が何枚かあり  
ます。この流浪に近い生活  
をしていた画家は、酒のた  
め駄作もありましたが驚く

## 祝　巻町成人式

とき 1月15日 午前11時から  
ところ 卷小学校体育館  
成人者 451人（男206人 女245人）1月4日現在



# 待望のコンサート開催

アルカディア合唱団 地道な努力続ける若者たち



(公民館でうつす)

## 新規交付は共通(国民・厚生年金)です

国民年金、厚生年金、船員保険の被保険者には、今

までそれそれ異なるたる様式で、その手帳が交付されていました。そして、その後にこの新しい手帳が付与されるようになりましたが、この三つの年金に共通する年金手帳が実施されました。

四十九年十一月以降に新たに三つの年金のうちどちらかの年金の被保険者とな

## 保険料の期限内

納付にご協力を

## 昭和五十年に思う

農業の道をしるべ

西村欣策

「新年おめでとうございます」という言葉は、年のかわることに言い交わされる言葉であって、「ことだとう」のいっている。

である。

西村欣策

保険衛生課

善意二件

つとめたい。

ことだとう。

ことだとう。